

Saint-Rémy-
de-Provence

Sotheby's
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces

181 m²

Réf. VP8-848

848 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint Rémy de Provence, Rare à la vente, découvrez cette ancienne propriété agricole située dans une zone naturelle et agricole, idéalement localisée à proximité du centre de ville. Érigée sur près de 5000m² de parcelle, cette propriété d'un seul tenant se compose d'un mas principal de 181m² habitables et de dépendances à usage de stockage et de stationnement d'environ 315m². L'habitation principale bénéficie en rez de chaussée d'un séjour double, un salon, une salle à manger, une salle d'eau, WC, une cuisine et arrière cuisine. A l'étage, 5 chambres, une salle d'eau, une salle de bains et WC. Le ...

Saint Rémy de Provence, Rare for sale, discover this former agricultural property located in a natural and agricultural area, ideally situated close to the town center. Set on nearly 5000m² of land, this one-piece property comprises a main farmhouse with 181m² of living space and 315m² of outbuildings used for storage and parking. The main house features a double living room, lounge, dining room, shower room, toilet, kitchen and utility room on the ground floor. First floor: 5 bedrooms, shower room, bathroom and WC. The first building on the east side, approx. 200m², built in the 70s, comprises ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

